

# Pétain entrega a nuestro Embajador las insignias de La Legión de Honor

Vichy. — El Mariscal Pétain ha entregado al Embajador de España, las insignias de la Legión de Honor en el curso de una reunión íntima. El Mariscal, en una breve alocución, expuso su amistad hacia el Embajador de España y su reconocimiento por la obra que ha realizado en Francia desde que ejerce sus funciones. — Efe.



# Mediterráneo

DIABO DE BALANGI FIBANOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J.O.N.A.

Año VI Castellón de la Plana, domingo 3 de enero de 1943 Núm. 14-2 25 céntimos

## Enfermeras "La unión del pueblo alemán condición previa de su resurgir"

Todas las guerras han exigido el concurso de las mujeres en puestos de peligro o de sacrificio. Su feminidad se ha destacado entre el ruido de las armas, en una misión elevada que hace menos duros los horrores de la lucha. En el puesto de enfermeras, principalmente, su auxilio cariñoso tiene el poder de calmar los instantes trágicos del combatiente que sufre en su carne los horrores de la campaña.

Nuestra guerra fue una prueba eficaz de la contribución heroica de las mujeres falangistas, desde los hospitales de la guardia — donde se escribió para su eterna gloria una lista numerosa de mártires — hasta los difíciles servicios que prestaron a España en puestos de servicio íntimamente relacionados con la guerra, las mujeres españolas mantuvieron su alma tenaz en el sacrificio, siendo de admirar su fácil adaptación a unos trabajos ignorados y para los cuales les faltaba preparación. Ellas tuvieron su parte destacada en el logro de la Victoria, porque su labor continuó cerca de los combatientes que una gran reparación en la moral de los mismos.

Por eso ahora el Gobierno del Caudillo, siguiendo la línea de permanecer alertas y preparadas ante el mundo y las contingencias, se dispone a crear el Cuerpo de Enfermeras como organismo oficial y permanente, y concediéndole todas las condiciones precisas para que su obra revista la eficacia y perfección que son exigibles al importante papel que están llamadas a realizar.

Las mujeres falangistas son, naturalmente, las convocadas para nutrir este naciente organismo y participar en los primeros cursos que prepara la Delegación Nacional de la Sección Femenina. La Delegación Nacional de Sanidad aporta también su concurso técnico, con lo cual quedan asegurados los conocimientos esenciales que motivan la convocatoria; reunir, para los puestos de enfermeras, a las jóvenes mejor preparadas políticamente, y concederles todo lo necesario para que la preparación, se complete con aquellos conocimientos de índole sanitaria que garantizan la eficacia de sus funciones.

## "O ALEMANIA vence o una ola de bolchevismo se extenderá por Europa"

PROCLAMA DEL FUHRER EN EL DECIMO ANIVERSARIO DE SU SUBIDA AL PODER



Berlín. — El Führer, en su programa, dice que por décima vez celebra el aniversario de la fecha en que el Mariscal Hindenburg le entregó la responsabilidad de la dirección del Reich. Se refiere al día en que se hallaba Alemania en el momento en que él subió al Poder, así como todos los sufrimientos desde 1919 a 1933, que no afectaron para nada a la Alemania Nacional-socialista.

Recuerda las tentativas que ha hecho para conseguir una reconciliación hasta la última en 1940 y todas fueron rechazadas y dice que sólo el día que cualquier reconciliación de esta naturaleza hubiese sido interpretada como signo de debilidad. Refiere a las victorias de las fuerzas armadas alemanas y dice que no puede haber vencedores ni vencidos; sólo sobrevivientes y aniquilados. (Pasa a la cuarta.)

de alemán, condición previa de su resurgir en el mundo. Todo el programa anunciado, se cumplió en el plazo de cuatro años. De qué analiza los resultados en los diversos aspectos, económico, cultural y social y afirma que como en la vida, con su Duce, logró realizar un trabajo constructivo semejante al suyo. Afirma que fue el judaísmo el que principalmente propugó el odio que se tiene al pueblo alemán. A pesar de esa hostilidad se consiguió la revisión pacífica del tratado de Versalles, y el restablecimiento del derecho de existencia de Alemania.

Dice después que los bolcheviques se habían armado sistemáticamente de manera general y pregunta qué hubiera ocurrido al pueblo alemán y a Europa si el Ejército alemán no hubiera estado en condiciones de oponerse a este peligro y afirma que si la mayoría de los pueblos de Europa se han unido a Alemania desde 1940 en la lucha contra el comunismo, ello solo ha sido posible porque el Reich recibió en 1933 las bases políticas, morales y materiales que le permiten llevar a cabo una lucha que decidirá la suerte del mundo. Sigue diciendo que Alemania vencerá o una ola de bolchevismo surgirá del fondo de Asia y se extenderá sobre el más antiguo de los continentes.

Cuando en 1939 Francia e Inglaterra declararon la guerra a Alemania, no se dieron cuenta de que había empezado la mayor lucha de la Historia. Todo desaparecerá ante la emoción gloriosa de esta lucha. Sin los hechos precedentes de Alemania, todo en Europa hubiera quedado destruido como cuando a invasión de los hunos y el Continente de más pura Historia hubiera visto sumido en el caos y su cultura convertida en una barbarie inimaginable. Si el Nacional-socialismo no hubiera hecho otra cosa que la que figura en su haber, ya sería bastante para ser destacado como uno de los fenómenos más grandiosos de la Historia del mundo. Recuerda las tentativas que ha hecho para conseguir una reconciliación hasta la última en 1940 y todas fueron rechazadas y dice que sólo el día que cualquier reconciliación de esta naturaleza hubiese sido interpretada como signo de debilidad. Refiere a las victorias de las fuerzas armadas alemanas y dice que no puede haber vencedores ni vencidos; sólo sobrevivientes y aniquilados. (Pasa a la cuarta.)



Si el Reich recibió en 1933 las bases políticas, morales y materiales que le permiten llevar a cabo una lucha que decidirá la suerte del mundo. Sigue diciendo que Alemania vencerá o una ola de bolchevismo surgirá del fondo de Asia y se extenderá sobre el más antiguo de los continentes.

## Sesión secreta de la Cámara de Representantes JAPONESA

Tokio. — La Cámara de Representantes japonesa se ha reunido en sesión secreta para escuchar un informe oficial sobre la situación política internacional. Efe.

## Prosigue encarnizadamente la batalla de invierno en Rusia

EN EL SECTOR SUR, ALEMANIA HA REFORZADO SUS EFECTIVOS

## LOS RUSOS son RECHAZADOS CON grandes y SANGRIENTAS PERDIDAS

Gran Cuartel General del Führer. — Comunicado del Alto Mando de las Fuerzas Armadas alemanas: "La batalla encarnizada de Górná en el Sur del frente oriental, continúa con vigor en ciertos puntos, mientras que en otros sectores del frente, que han podido ser reforzados, ha disminuido la presión ejercida por el enemigo. En el sector de la situación no ha experimentado modificación. El valor de sus defensas no ha sido roto. En el Cáucaso y el curso inferior del Don, han continuado los movimientos de nuestras tropas, lo que el enemigo las enterprete. Al Este de Donetz Medio, los ataques lanzados por el enemigo repetidamente han sido rechazados, después de intensos combates. El enemigo ha sufrido grandes pérdidas. Un contraataque ha aniquilado una división soviética de infantería. En la región situada al Oeste de Voronej, continúa la batalla de movimiento. Grandes formaciones aéreas han intervenido en los combates de tierra. Al Este de Lódoga, el enemigo ha atacado sus ataques en un amplio frente, haciendo uso de grandes masas de artillería y tanques. Todos los ataques han sido rechazados con grandes pérdidas para el enemigo en el curso de encarnizados combates librados, en ocasiones cuerpo a cuerpo. Cuarenta y dos tanques enemigos han sido destruidos en 24 horas. En el curso de los combates del Don Medio, se han distinguido particularmente las tropas del 24 Cuerpo Blindado alemán y el Cuerpo Apino italiano. En esas acciones, las formaciones de voluntarios del propio país, han participado con éxito en los combates. — Efe.

la táctica a empuje, que permitió imponer una extensa zona de frentes en espacios de poca importancia. Los rusos abandonaron sobre el campo de batalla 16 tanques, 9 cañones de 155 centímetros y número de armas automáticas. Al Oeste de Voronej han prosiguido los duros combates, de variada fortuna. Verjas localidades ocupadas por los soviets, han sido reconquistadas y perdidas varias veces. Cuarenta y un tanques soviéticos han sido destruidos por las fuerzas alemanas. Han sido destruidos los intentos soviéticos de apoyar a sus fuerzas de primera línea mediante el envío de fuerzas de refresco, gracias a la cooperación de la artillería alemana. Grandes cantidades de material de guerra de diversas clases han sido destruidas en el curso de los fuertes bombardeos aéreos. Cerca de Rjv ha sido objeto de intensos bombardeos el tráfico soviético de aprovisionamiento. En los demás sectores se han registrado combates de carácter local, con pérdidas para los soviets y sin modificación de la línea defensiva alemana. — Efe.

## El Ministro del Japon en Kuybischev, a la U.R.S.S.

Tokio. — El Ministro del Japon en Kuybischev, Morishim, ha salido con dirección a la U. R. S. S. — Efe.

## Jaime Nos, a la Dirección de "MEDITERRANEO"

Ayer se posesionó de su cargo

Por la Delegación Nacional de Prensa ha sido nombrado Director de "MEDITERRANEO", nuestro compañero de Redacción, camarada Jaime Nos Ruiz, que en la tarde de ayer se posesionó de su cargo.

Asistieron al acto el director saliente, camarada Oduello Gómez Gamero, el cuerpo de Redacción y el personal de la administración y talleres del diario. Oduello Gómez, al dar posesión del cargo al nuevo director, elogió las obras que para el desempeño de la delicada misión que la Jerarquía superior le ha confiado, posee en alto grado el camarada Nos. En breves palabras no exentas de emoción, se despidió de todos agradeciendo la cooperación que siempre encontró en el personal que hasta ahora estuvo a sus órdenes, al que se ofreció incondicionalmente en su nuevo desempeño. Terminó con un ¡Viva España! contestado unánimemente.

El director entrante, camarada Nos, elogió la labor desarrollada por su antecesor del que dijo que deja profundo recuerdo entre todos los que trabajamos en este diario al que supo mejorar y perfeccionar en la medida de sus posibilidades. Terminó deseándole toda clase de aciertos en el desempeño del nuevo cargo para el que ha sido nombrado. El acto, que se desarrolló en medio de una sincera camaradería y con la máxima sencillez, terminó dando el camarada Nos los gritos de ¡Arriba España! y ¡Viva Franco! que fueron contestados con entusiasmo por todos los concurrentes.

## El Ministro Secretario General y el de Educación Nacional visitan los locales de la Escuela de Formación

SE INSTALARA EN LA ANTIGUA Universidad de Alcalá de Henares

Alcalá. — Esta mañana el Ministro Secretario General del Partido, camarada Arrese y el Ministro de Educación Nacional, camarada Ibañez Marín, acompañados de los Vicesecretarios de Servicios, y Educación Popular, camaradas Valdés y Arias Sagas-

do, Director General de Bellas Artes, Marqués de Lozoya, y de los arquitectos que han de dirigir las obras, visitaron los antiguos locales de la Universidad compuestos, donde ha de instalarse la Escuela de Manos para la forma-

ción política de las Jerarquías del Partido, según decreto recientemente aprobado por el Caudillo. A su llegada fueron cumplimentados por el general gobernador militar por el acaudalado y otras jerarquías. Últimamente los pormenores con esta visita, las obras comenzarán en breve.



## LOS DELEGADOS PROVINCIALES de Administración ante la tumba de José Antonio

El Escorial. — Como Causura del curso de Delegados Provinciales de Administración, los camaradas que lo han seguido, llegaron esta mañana al Monasterio, acompañados por las jerarquías que dieron las conferencias y lecciones. Ante la tumba de José Antonio se rezó un responso y fue depositada después una corona de laurel. En el Páramo de Reyes, los cursillistas oyeron la última lección. — Cifra.



## Japón movilizará todas sus fuerzas

La mano de obra es dirigida e intervenida por el Estado

Berlín. — En su resumen semanal sobre la situación militar en el Asia Oriental, la agencia D. N. B. dice lo siguiente: "En tanto que la opinión mundial demuestra su viva admiración por la decisión del Reich de movilizar todas sus fuerzas para lograr lo más rápidamente posible, la victoria final y en tanto que el adversario toma nota de esta decisión, el Japon adopta medidas análogas con los mismos fines. Desde fines del año pasado el

Gobierno de Tokio esbozó ante su pueblo una imagen realista de la situación militar, y recordó, una vez más, que la energía de toda la nación debe tender a un solo fin: derrotar definitivamente al enemigo. La razón de que el hombre de la calle japonés no se da enterada de la situación hay que buscarla en el hecho de que la lucha nipona se desarrolla en la inmensidad del océano, que le separa de sus adversarios. (Pasa a la cuarta.)



La misión europea de España

Por JUSTO PERAL DE ACOSTA

Toda la Historia de España... En la Edad Media parece haber más objeto que el de preparar el cumplimiento de la misión europea.

España se entrelaza en seguir el juego de otros países y recibir en pago los Trafalgar, los Gibaltares, territoriales y económicos, la agridanza en torno a la pérdida de nuestro Imperio.

Crónica de Rusia "LA EFICACIA DE LAS ARMAS"

Por FERNANDO TORRES

FRENTE DEL ESTE. — Hoy he comprendido, por primera vez, toda la exquisita meticulosidad, el minucioso detalle en la perfecta organización del Ejército del Reich.

EL MUSEO NAVAL Se guardan en él gloriosos recuerdos de la gesta de nuestros navegantes

Es el primer Museo de Ciencias Náuticas QUE SE CONSTRUYO EN EL MUNDO Posee multitud de inestimables objetos y más de 100.000 documentos sobre la historia de la Marina

Tiene a guisa nuestra Marina haber formado en los albores de la Edad Moderna, el primer y por mucho tiempo único Museo de Ciencias Náuticas del mundo. La Ceca de la Contratación de Sevilla, en 1533, no fue otra cosa en efecto, como cumplía a un Caustro Científico de primer orden.

ESPECTACULO TRATRO PRINCIPAL. Compañía Marcos Redondo. 6:30 tarde "El Diva", 10:15 noche "Roma y Hungría".

Por la defensa del Evangelio al Imperio de la verdad y el reinado del bien, es el ideal de la España auténtica. Con el vencimiento al arrianismo, en Nicéa, derrotamos a Mahoma, en Granada y en Lepanto, nos coronamos de gloria, en América y en Occidente.

Frontón Castellón Domingo, 31. A las 11 de la mañana. 3 partidos. Segundo partido: ASUNCION contra ARACELI

El jefe de la pieza — un franco de aviación, herido ya dos veces en la actual campaña — ha ordenado abrir el fuego contra la avanzadilla rusa. Con ayuda del elemento de campaña se han fijado los objetivos.

Por la noche, es cambio, el espectáculo es maravilloso. Como un fantasmagórico fuego de artificio, se suceden los relámpagos de la máquina que despiden cáscaras rojas y amarillas, como cohes. E s sonido y pica al de los disparos: ha bautizado estas ametralladoras con el nombre onomatopéyico de "Flax" y la parábola de sus brillante reflejos se confunde en la noche rusa con las estrellas que vigilan los parapetos.

AGRUPACION ARTISTICA TEATRAL Ronda Magdalena, 21. Domingo 31. A las 6:45 tarde y 10 noche.

Comproamos sebos frescos y secos, para industria autorizada de jabones. Ronda Magdalena, núm. 103. Fábrica jabon. CASTELLÓN.

Dirigirse a J. Medina Navarra 143. 1.º — Castellón.

BARACHOLD Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos. CENSURA SANITARIA N.º 1.121

PERDIDA Extraviado en el día de ayer un tapachubas cosido "Fiat" trayecto carretera entre Alcañiz y Castellón.

Agricultores Para siembra de patatas de Jonjo de Chert (Estivores de ganado lanar).

FRUTAS Asentador en consignación y cuenta propia. Almacenes y estación de transportes propio. Calle La Rivera, 16. Teléfono domicilio número 15254. JUSTO CALVO. Bilbao.

RELOJES SUIZOS TO ANOS GARANTIA DIVISION POR COMPRO HASTA SU INTERIOR MODELOS MODERNISIMOS FACILITAS DE ENTREGA CATALOGO GRATIS MEYER Y GUZQUEGON

Dos barcos traerá unos 60 palmos con mejores 30/35 H. P. equipadas para esta pesca. Escribir a Rugby, Jubé, LA ESCALA, (Girona).

Dr. Reverter Girona Especialidades ginecologicas y cirugía. Consultas de 10 a 1 y de 6 a 8. Calle 103 — Teléfono 1.555. Castellón.

# "La unión del pueblo alemán condición previa de su resurgir"

(Viene de la primera.)

Tenemos es o presente o futuro de su de enero de 1942 declaró que los victoriosos solo pueden tener victorias cuando el destino se las proporciona espontáneamente.

Durante el invierno pasado ya los jefes judaicos clamaban con grandes gritos porque creían que era inevitable el hundimiento del Ejército alemán. Sin embargo ocurrió todo lo contrario. Este invierno pueden decirse que el mismo pero ya verán que la fuerza del nacionalsocialismo es grande.

Se refiere después a los combatientes y colaboradores de Alemania a los que dedica un profundo reconocimiento. Pero también debe agradecerse la labor de los millones de hombres y mujeres alemanes que en los campos y en las industrias y en las oficinas se emplean en el servicio de la Patria.

Se refiere después a los bombarderos de las ciudades alemanas y dice que con ello han pretendido romper la moral del pueblo alemán pero no han conseguido sino fortalecerla.

Nuestra tarea consiste en cumplir nuestro deber según la ley que tiene señalada la Providencia y al hacerlo no escatimaremos ni vidas ni esfuerzos.

Del sacrificio hecho por nuestros caídos de las ruinas de nuestras ciudades y pueblos, surgirá una nueva vida, que nos dará el Estado que anhelamos.

El Gran Reich nacionalsocialista y sus aliados deberán asegurarse el espacio vital indispensable para su existencia material y de sus pueblos.

Cuarta General del Führer. A 30 de enero de 1943. Adolf Hitler. — Efe.

## En el Palacio de los Deportes

Berlin. — El décimo aniversario de la subida al Poder del Nacional Socialismo ha sido conmemorado con un acto en el Palacio de los Deportes de Berlín. Goebbels entró en la sala a las tres y media acompañado por el Dr. Ley, jefe de organización de Reich y de Himmler, jefe de las S. S.

Después de leer la proclama del Führer, Goebbels pronunció un discurso en el que primeramente expresó el deseo de que el pueblo alemán personalmente a su pueblo, pero ha sido imposible por la necesidad de dirigir desde su Cuartel General, la batalla defensiva del Este. — Efe.

## Discurso del Mariscal Goering

Berlin. — A mediodía de hoy y a la misma hora en que hace diez años fueron proclamados los destinos del Reich a Hitler, se ha celebrado en el salón de actos del Ministerio de Asuntos Alemanes una ceremonia solemne.

El Mariscal del Imperio, Goering, ha pronunciado un discurso en el que se refirió a la fuerza de Tierra, Mar y Aire, y a la nación entera, en la que ha interpretado a voluntad inventiva de la lucha de todos los alemanes.

Todos los jefes de las fuerzas armadas y la del Partido y una delegación de 20 años personalistas, rodeaban al Mariscal en este acto conmemorativo.

En su discurso Goering ha declarado, en pocas cosas, que si hay una comunidad de nuestro pueblo en la que es preciso confiar, son las fuerzas armadas y su Ejército popular.

Después el Mariscal se extendió en consideración acerca de cómo el pueblo alemán ha comprendido la trayectoria política del Führer.

Para revista seguidamente a la política exterior del Reich se refirió durante sus diez años últimos.

Después se refirió a las enormes dificultades que tuvieron que vencer las fuerzas alemanas en su avance victorioso y comentó la dureza del invierno pasado que a su vez fue seguido de la victoriosa campaña estival.

Refiriéndose a las operaciones en curso, Goering dice que las fuerzas alemanas no tienen los mismos obstáculos naturales para progresar que en 1942 y porque de relieve la barbarie del alto mando soviético, cuyos órdenes debían ser cumplidos bajo pena de muerte.

En verdad — dice — se venos empujado en una lucha gigantesca. En la que hay divisiones formadas a base de viejos soldados y de jóvenes de 16 años y detrás de los cuales el número

de ametralladoras de los Comandos, es tres o cuatro veces mayor que antes.

«Que le importa a Stalin sacrificar enorme masas de rusos. Tenemos ahora una idea exacta y precisa de las pérdidas soviéticas y en tiempo oportuno las daremos a conocer.»

El Mariscal rinde homenaje a los valerosos soldados del Reich que combaten ya mayor parte de ellos lejos de su Patria y en condiciones atmosféricas desastrosas.

Seguidamente expresa su convencimiento de que éste es el último esfuerzo de Stalin.

La lucha ha sido y es dura. Pero hemos vencido hasta ahora a los rusos y seguiremos venciendo.

Se trata de derrotar su plan de apoderarse de los centros donde se encuentran las primicias más ricas que son necesarias y de rechazarlos completamente. Esto se hará.

Se refiere después a la lucha en Salingado y dice que Europa, emocionada, comienza a comprender en la actualidad lo que significa esta lucha, gracias a la cual no solo Alemania sino el Continente europeo ha de salvar, incluso los mismos Estados neutrales.

A continuación y en términos muy analíticos, el papel desempeñado por la Gran Bretaña en la guerra actual.

En este momento — dice — la guerra tranciona a Europa y al destino de toda la Occidente.

Se dirige seguidamente a los jóvenes, so dándose las fuerzas alemanas y las experta a que en cualquier momento, alegramente, que participen a un pueblo y a un Ejército, que con hoy la más grande garantía de que ha de continuar subsistiendo Alemania y Europa.

Tras de repetir que Alemania no ovidó los ataques de los aliados contra las poblaciones alemanas y de examinar la situación que en los actuales momentos se encuentran los belicistas, que no ni ponen de carbón ni de hierro y que no podrán disponer en el porvenir de materias preciosas y en otros casos han surgido graves desavenencias, por de relieve la grandiosidad de la figura de Hitler y termina afirmando que el Führer llevará al pueblo alemán a una gran y definitiva victoria. — Efe.

## Alemania, resuelta a lograr la victoria

Berlin. — Toda la prensa alemana se ocupa hoy del aniversario del advenimiento al Poder del Nacional Socialismo.

Los diarios, sin excepción, publican de alludados comentarios y apreciaciones sobre este acontecimiento y expresan la resolución de Alemania de alcanzar la victoria en la guerra actual. — Efe.

# Australia teme la invasión japonesa

## Se observan grandes concentraciones en Timor

Washington. — La prensa norteamericana concede gran atención a las quejas de Australia y especialmente a la proposición presentada por su primer ministro sobre limitación de la zona en que estarán obligados a combatir los soldados australianos.

La oposición ha combatido duramente esta proposición y por otra parte se señala que la población cree en un eminente peligro de invasión por parte de los japoneses, ya que éstos han concentrado abundantes fuerzas y material en Timor. — Efe.

## Declaración conjunta yanqui brasileña

Washington. — El Presidente Roosevelt y el Presidente Vargas han firmado una declaración conjunta en la que dicen que la intención del Brasil y los Estados Unidos es devolver la tranquilidad al Atlántico. — Efe.

# Mediterráneo

LABOR • BALANCE • FINANZA • TRANSICION • LAS JORNADAS

Redacción, Administración y Talleres: Caballerías 11

# En Africa del Norte, sufren los ingleses considerables pérdidas EL EJERCITO BLINDADO DEL EJE RECHAZA LOS ATAQUES DEL ENEMIGO

## Ataque de la aviación italo-alemana a un convoy anglo-yanqui, en Bugia

Berlin. — El parte alemán, refiriéndose a la guerra en Africa, dice lo siguiente:

En Africa Septentrional, la vanguardia del Ejército blindado germano-italiano ha rechazado con pérdidas sangrientas para el enemigo los sucesivos ataques lanzados por las formaciones blindadas enemigas.

En Túnez, en cambio, de significación local, nuestra aviación ha bombardeado el puerto de Argel y ha destruido un barco enemigo.

Una formación aérea alemana ha atacado un convoy enemigo en aguas de Bugia y ha hundido tres transportes enemigos con 14.000 toneladas de desplazamiento total, así como dos destructores. Otro destructor y un mercante de desplazamiento medio han sido gravemente averiados.

En el curso de un ataque contra un aeródromo de Bona, han sido destruidos siete multimotores enemigos y la pieza de artillería de la D. C. A. naval y

terrestre y los cazas germano-italianos han destruido una flota de 13 aviones anglo-americanos.

El enemigo ha bombardeado el puerto de Argel y ha destruido dos mercantes, uno de gran tonelaje y otro de medio desplazamiento, y otro averiado gravemente. Un convoy inglés de tipo "Jarvis" se hundió a causa de un torpedo. Poco después, se hundió un convoy con un avión de tipo "Jumbo" y otros dos de tipo "Curtis".

Partit italiano  
Roma. — Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas italianas:  
En Túnez las tropas del Eje han consolidado las posiciones alcanzadas. Los aviones alemanes han destruido once aviones enemigos. Se le dio el fuego en combate aéreo y los restos sobre las pistas de un aeródromo cercano a Bona. Además dos "Curtis" han sido derribados por nuestra D. C. A. Los tripulantes de los aviones han sido capturados.

Entre Argel y Bona, han sido atacado por nuestras formaciones aéreas un convoy enemigo

# Anulación de los escandillos de prendas confeccionadas con algodón

## ORDEN DEL SINDICATO NACIONAL TEXTIL

Se pone en conocimiento de los comerciantes e industriales de artículos confeccionados a base de tejidos de algodón, que la Secretaría General Técnica del Ministerio de Industria y Comercio ha dispuesto lo siguiente:

"A los industriales de la confección:

A partir del día primero de febrero próximo quedan anulados todos los escandillos de prendas confeccionadas a base de tejidos de algodón, no guarnido desde esa fecha facular dicho artículo con los escandillos aprobados anticipadamente por este sector o por cualquier otro organismo.

Del 1 al 5 de febrero, todos los industriales confeccionistas remitirán al Sindicato Nacional Textil, calle Colfección, Príncipe de Asturias, 14, duplicado, Madrid, declaración por cuadruplicado de las prendas confeccionadas en curso de fabricación, así como de los tejidos de algodón de tipos únicos que tengan en existencia el primero de febrero y hubieran recibido con destino a la confección, a cuyo efecto podrán recoger los impresos correspondientes en este Sindicato en las Delegaciones Provinciales del Sindicato Textil, C. N. S. provinciales, donde encontrarán las instrucciones complementarias.

Los confeccionistas a medida que tengan el primero de febrero existencias de tejidos de algodón destinados a este uso, deberán declararlos igualmente el 1 al 5 de febrero, quedando obligados a utilizar únicamente dichos manufacturas en el plazo de noventa (90) días.

A los comerciantes de artículos confeccionados:

Los artículos confeccionados a base de tejidos de algodón que tengan los comerciantes en existencia el primero de febrero próximo, deberán ser declarados a este Sindicato Nacional Textil, sector Comercio, Príncipe de Asturias, 14, antes del 5 del mismo mes, pudiendo ser puestas inmediatamente a la venta dichas mercancías, confeccionadas y debiendo quedar liquidadas en el plazo de noventa (90) días.

Las prendas confeccionadas que, por sus características de temporada o en razón de su colorido o fantasía no hayan podido venderse al expirar dicho plazo, deberán ser declaradas nuevamente al finalizar el mismo, al objeto de que sobre ellas disponga la superioridad lo que preceda.

Esta vacación extraordinaria durará hasta el 8 de febrero. — Efe.

fuertemente escoltado. Pese a la posterior reacción anglo-yanqui, que se apresó a pilotas por los capitales Gulo Grazian y Urbano Mancini y el capitán José Camacho, hundieron dos mercantes, uno de gran tonelaje y otro de medio desplazamiento, y otro averiado gravemente. Un convoy inglés de tipo "Jarvis" se hundió a causa de un torpedo. Poco después, se hundió un convoy con un avión de tipo "Curtis" y otros dos de tipo "Curtis".

Bombarderos enemigos intentaron ayer un ataque contra uno de nuestros convoyes en el Mediterráneo. Nuestra reacción derribó un bimotor inglés.

Aviones enemigos han efectuado a gran altura ataques contra ciudades de Sicilia, e regresaron un bofido y daños de poca importancia.

Sobre Mesina, nuestros cazas interceptaron a un aparato enemigo que se estrelló en el mar cerca de Santa Margherita. El tripulante, un capitán piloto sursafiano, se lanzó con paracaídas y fue hecho prisionero.

Otro avión fue derribado por la D. C. A. En las primeras horas de la mañana de hoy, ocho bombarderos enemigos han volado nuevamente sobre Mesina, lanzando numerosas bombas. La artillería antiaérea ha derribado dos aparatos, uno que se ha precipitado al agua cerca de Milí, en la región de Misia, y otro en el puerto de delante de la ciudadela.

# Mañana será inaugurado el Primer Consejo Nacional del S. E. M.

## En el acto inaugural intervendrá el Vicesecretario General del Partido

Madrid. — Mañana lunes comenzarán sus sesiones el primer Consejo Nacional del S. E. M. al que asistirán representantes de todos los partidos españoles.

Los actos se iniciarán con una Misa en San Jerónimo del Real. El acto de apertura tendrá lugar en el primer día de la inauguración en Sevilla, que es el formado por 750 miembros. Posteriormente se celebrarán las reuniones de la jerarquía nacional y de las delegaciones provinciales y locales encargadas de tratar a los afiliados las cuestiones de la jerarquía nacional y de las delegaciones provinciales y locales, entre otras diversas instituciones, entre las que figurarán, en primer término, una mutualidad con 250 socios.

Unos socios, la mencionada institución le concede sujeción económica de cuantía variable y tienen derecho a un subsidio de moralidad que puede llegar hasta 10.000 pesetas. El total concepto han sido distribuidos 45.000 pesetas. La lista de afiliados en Sevilla es muy numerosa y diversa. En el programa de actividades figura la organización de cursos para que se mejoren los métodos de enseñanza y se mejoren los métodos de formación profesional en la escuela primaria y graduada, a las altas escuelas y en el servicio a la Patria, mediante un servicio de formación para llevar una misión de servicio

Sevilla presentará una importante ponencia  
Sevilla. — El Servicio Episcopal del Magisterio de Sevilla ha elaborado una ponencia que presentará al Congreso Nacional, cuya sesión de apertura se celebrará el primero de febrero próximo, en el marco de la inauguración de la presidencia de Misa en San Jerónimo del Real.

El Jefe de la organización sevillana, camarada Sbas del Río, subrayando la transcendencia del I Congreso Nacional, ha manifestado que el mismo servirá de estímulo al Magisterio de la Falange y por el que los maestros conocerán específicamente sus derechos y obligaciones y en el que se simularán las orientaciones y normas que necesitan para llevar una misión de servicio

Partido. — Cifra.

# JAPON movilizará todas SUS FUERZAS

(Viene de la primera.)

Todavía el país japonés no ha llegado a la guerra total ni ha decidido más que condiciones de existencia relativamente favorables, dentro de lo que puede esperarse en tiempo de guerra, es de admirarse, pues, porque la propaganda oficial de Tokio haya creído en el deber de explicar a las masas que la guerra es un juego en el que ellos y los demás deben estar dispuestos a realizar sacrificios.

El mismo Emperador se ha puesto al servicio de la nación, movilizada enteramente, como lo demuestra el hecho de haber recibido, a principios de diciembre pasado, a unos 200 industriales, los más destacados del país, cuando raramente a todos los usos dedicados por la corte imperial hacia la fecha. Esos industriales crecieron al Teno sus industrias para la guerra, sin ningún interés privado en la producción.

Mientras tanto, comenzaron a surgir las primeras medidas relativas a la movilización de la mano de obra nacional, que desde ahora será intervenida y ordenada por el Estado, de acuerdo con las necesidades militares. Para preparar mejor es a movilización, toda la mano de obra disponible deberá ser registrada en las oficinas de Policía y en los centros de colocación. — Efe.

# El Almirante Raeder, Inspector de la Marina de Guerra del REICH

## Le sustituye en la Jefatura el Almirante Doenitz

Gran Cuartel General del Führer. — El Führer ha recibido su Cuartel General al Gran Almirante y al Comandante en Jefe de la Marina, a quien ha nombrado Almirante Inspector de la Marina de Guerra de la Gran Alemania en reconocimiento a sus méritos.

Al mismo tiempo el Führer ha nombrado a Doenitz como Comandante de los submarinos alemanes, jefe de la Marina de guerra y le ha conferido el gran honor de Almirante.

El gran honor que se le ha conferido al Almirante Raeder por la importancia y grandeza de su obra. — Efe.

## Se prorrogan el mandato del Reichstag

El mandato del Reichstag será prorrogado hasta el 30 de enero de 1947 en virtud de una decisión del Gobierno del Reich publicada en el «Diario Oficial». — Efe.

MA  
FA  
El Ser  
yisterio  
mer Con  
con el al  
sificaz  
de tenido  
que hace  
hanza  
Madrid  
Tiene  
ces hemi  
plentado  
pientes  
menos de  
pende de  
tria. Un  
puedes  
espíritua  
tan la p  
niel porq  
medios  
bles para  
de la refer  
sán más  
asegurab  
seriales  
la trayec  
Providen  
que en  
onde  
Por el  
España  
avanzar  
que la R  
hábitos  
cristia  
para con  
en uno  
cargar a  
generac  
de la P  
El Com  
M., rep  
nismo de  
sus pas  
Adidos,  
de ser  
una gran  
mar en la  
a este ge  
res, fue  
mente de  
trina por  
alumnos  
do, lim  
nes pers  
decer a  
de un pa  
trigua  
con may  
otra par  
Nuestro  
ner así  
ción y  
que la P  
en el for  
escuela  
da de S. E.  
alcantar  
terio fat  
miras y a  
Ra  
po